

Freitag ist wdk-Präsident

Dieter Freitag (Michelin) ist der neue Präsident des Wirtschaftsverbandes der deutschen Kautschukindustrie e.V. (wdk). Auf seiner turnusmäßigen Sitzung am 24. April 2013 in Berlin wählte das Präsidium Freitag zum Präsidenten des Verbandes. Er übernimmt den Vorsitz von Dr. Rainer Landwehr (Goodyear-Dunkop).

Mit Blick auf die wirtschaftliche Lage sieht Freitag die Branche in schwierigem Umfeld: „Es besteht dennoch die Hoffnung, das Vorjahresniveau wieder zu erreichen und bei verbesserten Bedingungen noch leicht zuzulegen“. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Dieter Freitag.



Dieter Freitag.